

 Fecha:
 18/06/2025
 Audiencia

 Vpe:
 \$570.918
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.370.325
 Difusión:

Vpe portada:

\$1.370.325 Difusión: \$1.370.325 Ocupación: 12.000 3.600 3.600

41,66%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



ray. 5

Diputado Leal por crítico estado del Puente Eduardo Frei: "Exigimos que el Gobierno decrete emergencia y repare el viaducto. ¡Los vecinos de Carahue no pueden seguir esperando!"

El representante de La Araucanía ofició a la ministra de Obras Públicas en el mes de mayo, expresando su preocupación por la demora en la reparación del ex puente colgante, que lleva más de dos meses con tránsito restringido. Sin embargo, hasta la fecha no se ha entregado una solución concreta para los más de 100 mil habitantes afectados por esta situación.

A más de dos meses y medio desde la restricción total del tránsito para vehículos pesados y locomoción colectiva en el Puente Eduardo Frei Montalva en la comuna de Carahue, la situación sigue sin solución.

El diputado Henry Leal, ante el inminente peligro que representa el mal estado del emblemático puente, ha realizado multiples gestiones con autoridades locales, regionales e incluso con la propia ministra de Obras Públicas, a quién oficio el pasado 6 de mayo, sin embargo, aún no se ha logrado avanzar hacia una respuesta concreta para reparar la infraestructura.

Según el legislador, el impacto ha sido significativo: camiones, buses y vehículos de emergencia deben desviarse más de 50

kilómetros, lo que no solo encarece el traslado de las personas, sino que también afecta la calidad de vida de los habitantes. Se estima que cerca de 100.000 personas se encuentran directamente perjudicadas por esta medida.

Cabe señalar que el ex puente colgante, emplazado sobre el río Imperial, presenta un grave deterioro en su estructura, incluyendo forados en la calzada, lo que obligó a restringir el paso de vehículos que superen las 4 toneladas. Esta situación ha afectado profundamente la vida de los habitantes de Carahue y sectores aledaños.

Un ejemplo crítico ocurrió en Butaco, donde una vivienda fue completamente consumida por el fuego. Una grave situación, que el diputado Leal denunció, 'las unidades de emergencia no pudieron cruzar el puente debido a su precario estado estructural, lo que obligó a los voluntarios a desviar su trayecto por el puente Tranapuente. Esta demora fue crucial y habría impedido una respuesta oportuna al incendio".

Ante la situación, el diputado gremialista, hizo un llamado al Gobierno a decretar emergencia y a otorgar una solución a los vecinos de Carahue, fecha, no se ha decretado emergencia ni se ha establecido un mecanismo de trato directo que permita acelerar la reparación y habilitación del puente y eso es lo que necesitamos para reponer la conectividad, no olvidemos que este es un puente que permite acceder a Puerto Domínguez, Saavedra y a localidades intermedias, por lo que esta situación perjudica enormemente à miles de personas. La comunidad hoy



se manifestó para exigir al Gobierno actúe con urgencia, porque los vecinos de Carahue no pueden seguir esperando, necesitan una solución ahora, ya no bastan las explicaciones. Este puente es vital para la movilidad de miles de personas y para la actividad económica local".